



みんなのこ



勝田東小学校だより No.10
 勝田東小学校校長
 中尾 美智子
 令和6年2月14日

夢を拓き確かな学力と豊かな心、たくましく生き抜く力を育む

～かしこく なかよく たくましく～

1月いぬる 2月逃げる 3月去る

ついこの間年明けを迎えたかと思っていると、気がつけばもう3学期も残り1ヶ月あまりとなりました。3学期は早く過ぎるように感じるとよく言われますが、言葉のとおり様々な行事に追われ、あっという間に過ぎ去ってしまいそうです。3学期は子どもたちにとっては0学期とも言われ、次の学年への準備の学期ともなります。時には子ども同士の会話の中に、“そんなんでも口年生になれるん?”という声も聞きます。子どもたちも次の学年へ進級・進学することを意識しながら生活していることを感じました。

災害に備える

1月1日は能登半島地震が起こり、波乱の年明けでした。災害の備えの大切さを改めて考えさせられる出来事です。本校でも避難訓練を行いました。(年間計画で予定していたものです)1度目は授業時間に地震が起こったと想定し、2度目は日時を児童には知らせずに行いました。実際地震はどんなときに起こるかわかりません。もしかしたら、周りに大人の人がいなくてもいいかもしれません。どんなときでも、まずは自分の命を守るためにどうすればいいかを考えて行動することが大切です。2度目の避難訓練は数日後の業間の時間に行いました。教室で過ごす人、運動場で遊んでいる人いろいろでしたが、全員身を守る行動がとれ、無事避難できました。備えがあればあわてず、落ち着いて行動できます。普段からご家庭でも“こんなときどうする”を話し合っておきたいですね。

挨拶運動 ～1日の始まりに気持ちのいい挨拶を

1月15日～19日の1週間児童会の運営委員会で朝の挨拶運動を行いました。運営委員は通学班より先に学校に到着し、校門でみんなを出迎えました。登校した児童は、いつもと違ってちょっと照れくさそうに校門をくぐっていました。挨拶の大切さを再確認する機会となりました。元気に気持ちのよい挨拶をすることについては1年間いろいろな場面で触れてきました。全校SSEで考えたこともあります。挨拶はコミュニケーションの第一歩。相手の目を見てしっかり声をかけたいですね。毎朝校門でみんなを迎えています。遠くから大きな声で挨拶をしてくれる児童もいます。寒い朝でもポツと心も体も温くなる瞬間です。一人一人の顔を見ながら挨拶をしていると最初は声が聞こえなかった子も少しずつ声が聞こえるようになってきました。でも、まだまだできるよ…という子もいます。学校だけでなく地域や家庭でもしっかり挨拶をしていきたいものです。



全校SSE ～人をお願いするときには…

“他の人に物を貸してもらいたいとき、どうしますか?”こんなテーマで1月は全校SSEを行いました。日常生活でもこんな場面よくありますね。石田先生と衣畑先生の劇を見て、どのように声をかけたらいいかなどを考えました。低学年もしっかり考えて、何をしてほしいかをはっきり伝えることが大事だということなどに気づくことができました。大切なのは、理由を伝えて何をしてほしいのかをちゃんと伝えること、してもらえたら感謝の言葉を伝えることなどを確認し、各教室で実際をお願いする練習をしたり、振り返りを行いました。さて、上手に伝えることができるようになったかな?



給食感謝集会

1月25日すこやか委員会を中心に給食感謝集会を行いました。委員会の児童が企画運営を行いました。食に関する知識を問うクイズもあり、食に関して興味を持ち、知識を得ることができました。また、後半には愛育委員や栄養委員の方に来ていただき、歯についてのお話をしていただきました。

勝田東小はう歯は少ないですが、手入れを怠れば虫歯や歯周病になりかねません。正しい歯磨きで歯を大切にしましょう。また、日頃おいしい給食を提供してくださっている栄養士や給食センターの方に感謝のお手紙を送り、感謝の気持ちを伝えたいと思っています。



新入生入学説明会 新入生体験入学

まってるよ!

各学校で新入生の説明会等が行われています。本校では2月1日に入学説明会を行いました。また、勝田中学校では2月2日に入学説明会を行いました。また、それぞれ体験入学なども実施しています。勝田ひまわり園や勝田中学校と1年間を通してあらゆる形で交流をしており、新しい学校への不安は少し和らいでいるのではないのでしょうか。来年新しい仲間と出会うことを職員・児童全員楽しみにしています。

2月6日來年度の新入生が体験入学にやってきました。1, 2年生と交流しながら小学校の生活を体験しました。いっしょに音楽を楽しんだり、小学校の1年の生活について聞いたり、鉛筆の持ち方を練習したり、校内を探検したりするなど、1, 2年生といっしょに楽しく過ごすことができました。1, 2年生もこの日のために説明の絵を準備したり、上手にかけたらいっぱい褒めてあげたり、手をひいて学校を案内したりと大活躍でした。今回は体調不良等で2人だけの体験入学となりましたが、二人とも小学校へ来るのが楽しみ・・・と笑顔で帰って行きました。



待ちに待ったスキー教室

雪不足のため延期になっていたスキー教室が2月9日ようやく決行できました。「スキー教室行けますか?」と聞いてくる子「今、40cmですよ。」と積雪情報を教えてくれる子などそれぞれに楽しみにしていることが伝わってきました。日々職員室でも積雪情報と天気予報とにらめっこでした。当日は可動リフトが初心者コースのみではありましたが、指導員の方も工夫や配慮をしてくださり、楽しくスキー教室を行うことができました。昼食時間も早めに切り上げ早々に雪の中へ飛び出していくグループもありました。スキーはあまり得意ではない子も昨年よりは上達しリフトへもスムーズに乗れるようになったり、初めてのリフトに乗る子も上手に乗って上から元気よく滑り降りてきたりとそれぞれに進歩・上達をしたようです。どの子にもすてきな笑顔が見られたことが何よりでした。



3月行事予定

- 1日(金) 水曜時程 参観日
親師会全体会 懇談
- 5日(火) 児童朝礼 6年生を送る会
- 6日(水) 親師会役員引き継ぎ会
- 7日(木) 全校音楽 委員会活動
- 8日(金) 一輪車検定 学校評議員会
集金日
- 11日(月) 読み聞かせ
- 12日(火) ロング草取り
- 13日(水) 4短 見守り活動重点日
- 15日(金) 4短
- 18日(月) 5短 卒業式準備
- 19日(火) 3短 卒業式
- 21日(木) 5短
- 22日(金) 5短 給食最終 大掃除
- 25日(月) 3短 修了式
- 26日(火) ~4月7日(月)
学年末休業日